

# 道教大附属函館中の人権教育

函館地方法務局が人権教室

## 性の多様性テーマに

### 違いを尊重し合う社会へ



【函館発】道教育大学附一長は22日、同校で函館地方法務局主催の人権教室を開いた。3年生101人が「性の多様性」をテーマとした講話を受講=写真。性的少數者への理解を深めるとともに、違う社会の在り方を考えた。

高校進学などを尊重し合う社会へ向けて、性の多様性としての性の多様性と人権をテーマに教材を提供した。函館市内の中学校で性的マイノリティを取り上げるのは初の試み。

教室では函館人権擁護委員連合会の林敏雄事務局長と藤井良江委員長が講師を務め、差別やいじめにつながる約20の人権課題を列举。その一つとして性的マイノリティーを挙げた。心の性と体の性が異なる当事者の気持ちを知つてもらおうと、性自認に悩みを抱え

へ進む3年生を対象に実施。情報チラシを時代のニーズに応じた教材を企画している法務局の人権教室

では今回、同校の希望に応じて性の多様性と人権をテーマに教材を提供した。函館市内の中学校で性的マイノリティを取り上げるのは初の試み。

教室では函館人権擁護委員連合会の林敏雄事務局長と藤井良江委員長が講師を務め、差別やいじめにつながる約20の人権課題を列举。その一つとして性的マイノリティーを挙げた。心の性と体の性が異なる当事者の気持ちを知つてもらおうと、性自認に悩みを抱え

うと、性自認に悩みを抱えている学生の気持ちは、性の多様性を前提とした尊重する必要性を強調し

たDVDを上映し、性の多様性の基礎として、性的アイデンティティを示す呼称「LGBTQ」について説明した。

林事務局長はバスポートをはじめとする日本の戸籍に関する性別が男女の2択のみしか選択できない事実を解説した上で、性の多様性に向けた基盤がいま確立されていない現状を指摘。令和2年度の性的マイノリティーに関する意識調査から「男性か女性か分からぬ」と回答した人の割合が年代別で1~4割に上るデータを示した。

函館地方法務局の竹村啓人局長が同校を訪れ、中学校長に表彰状とトロフィーを贈呈=写真。中学校から1007編の作文コンテストで実施しているもの。

函館地方法務局の竹村啓人局長が同校を訪れ、中学校長に表彰状とトロフィーを贈呈=写真。中学校から1007編の作文コンテストで実施しているもの。

函館地方法務局の竹村啓人局長が同校を訪れ、中学校長に表彰状とトロフィーを贈呈=写真。中学校から1007編の作文コンテストで実施しているもの。

## 附属函館中が学校表彰

### 全国中学生人権作文コン函館大会

品が寄せられた。同校は国語科のSDGsの単元や社会科、道徳科など各教科における横断的な

が流れる中、きょうの学び

を胸に刻み、より良い社会

をつくる「員となるよう

助言など二次加害防止の徹

底が社会に求められる」と

説いた。

「性的マイノリティの存

在を認知するとともに、誤

解や間違った知識に基づく

報化社会が進み、インターネット上で性的マイノリ

ティーに対する誤った情報

返った。

訴えた。

生徒の中村晴さんは「情

感を育むこと

を

開拓する

ことを

めに

が

めに

めに